



## MAGIA TURCA Y MADRID MT-2022

Desde:

**\$899.00 USD + \$999.00 IMP**

Días	Noches	Salida	Vigencia
15	12	Agosto: 11;Septiembre: 08;Octubre: 05, 17, 25;Noviembre: 03, 08, 15, 22;Diciembre: 01, 29	16-06-2025

**DESTINOS:** NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO



 **Whatsapp:** [462 187 2455](https://wa.me/34621872455)

## Itinerario

### DÍA 01 MÉXICO ? ESTAMBUL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Estambul vía Cancún. Noche a bordo.

### DÍA 02 ESTAMBUL ? MADRID

Llegada a Estambul y tiempo de espera. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Madrid. Llegada, recepción y traslado al hotel. Tiempo libre hasta la hora del check in. Sugerimos realizar la opcional (no incluida – con costo adicional) “VIVIENDO MADRID” Comenzamos este recorrido por la Estación de Atocha y la Glorieta de Carlos V. Recorreremos el Paseo del Prado, un precioso bulevar arbolado, hasta la plaza de Neptuno, donde nos desviaremos hacia la Milla de Oro de Madrid, llena de edificios nobles y elegantes, llegaremos al parque del Retiro, custodiado por la Puerta de Alcalá y veremos la famosa fuente Cibeles. Pasaremos por algunas de las avenidas encantadoras del barrio de Chamberí hasta la zona de Moncloa, donde se ubica el Palacio Presidencial y por el templo egipcio de Debod y la Plaza de Oriente, donde comenzaremos nuestra ruta a pie por las callejuelas del centro de Madrid hasta la plaza de la Villa. Continuaremos hasta la Plaza Mayor, ahora céntrica, pero que en la época medieval albergaba un mercado popular que se situaba fuera de las murallas de la ciudad. Por último visitaremos la plaza de Sol, Al finalizar este fantástico recorrido, regresaremos a nuestro hotel. Alojamiento.

### DÍA 03 MADRID

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la opcional (no incluida – con costo adicional) “TESOROS POR TOLEDO”: Descubra los tesoros de Toledo, reconocido como “patrimonio de la humanidad” por la UNESCO en 1986. Disfrute de las vistas de la ciudad y tome algunas fotos desde el Mirador del Valle, contemple la obra maestra de “El Greco en la Iglesia de Santo Tomás”. De igual manera conocida como “Ciudad de las Tres Culturas”, ya que en ella convivieron judíos, cristianos y musulmanes que han dado forma a la vibrante vida actual de la ciudad. Posteriormente visitaremos la catedral de Toledo, el segundo edificio católico más lujoso del mundo y admire el Alcázar, una impresionante fortaleza, y el cuadro más famoso del Greco “El entierro del conde de Orgaz”. Realizaremos una visita panorámica donde podremos explorar las estrechas calles de la Judería y la Sinagoga de Santa María la Blanca, el Monasterio de San Juan de los Reyes y la Mezquita del Cristo de la Luz.

### DÍA 04 MADRID

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la opcional (no incluida – con costo adicional) “ÁVILA Y SEGOVIA”: Nos trasladaremos hacia Avila, la ciudad natal de Santa Teresa de Jesús admirando como se conservan las murallas medievales más completas de España. Seguiremos a Segovia, donde su famoso acueducto romano nos recibirá a la entrada de la ciudad. Continuaremos a la Catedral y recorreremos las encantadoras callejuelas del barrio judío hasta llegar al Alcázar. Tiempo libre para almorzar y seguir disfrutando de este encantador lugar. Por la noche sugerimos realizar la visita opcional (no incluida – con costo adicional) “CENA CON SHOW DE FLAMENCO”: En nuestra última noche en la grandiosa ciudad de Madrid asistiremos a un espectáculo de baile y canto en un auténtico tablao flamenco que ofrece una de las representaciones más emocionantes de Madrid, el espectáculo sigue las tradiciones centenarias que han definido este género español. Durante una hora disfrutarán del arte de las soleás, alegrías, bulerías, farrucas y por supuesto, las sevillanas, siente como el flamenco impregna cada rincón, hace que el tiempo se detenga y los sentimientos se apoderen de los artistas. Se dejarán llevar por los toques de guitarra en un show con música y coreografía del máximo nivel que les cautivará. Acompañado de una deliciosa cena típica española haciendo de tu aventura culinaria una experiencia verdaderamente memorable.

### DÍA 05 MADRID ? ESTAMBUL

A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Estambul. Llegada, recepción en el aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento.

### DÍA 06 ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Posibilidad de tomar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) guiada con almuerzo en un restaurante de comida típica “JOYAS DE CONSTANTINOPLA”: Adéntrese en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años donde también se podrá conocer el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de Constantino y la fuente Alemana; la Mezquita Azul, con sus más de 20.000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; disfruta de una vista panorámica de Santa

## **Incluye:**

Boleto de avión en viaje redondo México – Estambul – Madrid – Estambul – México, en clase turista.  
4 noches de alojamiento en Estambul.  
3 noches de alojamiento en Capadocia.  
1 noche de alojamiento en Pamukkale.  
1 noche de alojamiento en Kusadasi.  
3 noches de alojamiento en Madrid.  
Régimen alimenticio indicado en el itinerario  
Traslados indicados  
Visitas indicadas  
Guías de habla hispana  
Autocar con aire acondicionado

## **No Incluye:**

Gastos personales y extras en los hoteles.  
Tasas de servicio en Turquía: 45 USD por persona. (Se paga directo en destino)  
Impuesto hotelero en Turquía: 15 USD por persona (Se paga directo en destino)  
Propinas en Madrid: 5-10 euros por día en caso de realizar alguna visita opcional. (Se paga directo en destino)  
Impuestos aéreos por persona  
Visa de Turquía.  
Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.

## **Políticas de cancelación**

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## **Otra información**

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-07-11 07:51:09.**